

# PUSPEN

## Mengenal Lebih Dekat Sosok Letkol Kav Sapta Raharja, Dandim 0309/Solok Kharismatik Dengan Misi 'BERSINAR'

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.PUSPEN.ID](http://KOTASOLOK.PUSPEN.ID)

Oct 27, 2024 - 21:34



SOLOK KOTA - Letkol Kav Sapta Raharja, S.IP, resmi menjabat sebagai Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok menggantikan Letkol Inf Novi Aji Satrio, SE, M.Si, yang ditandai dengan prosesi upacara serah terima jabatan

(Sertijab) yang dipimpin langsung oleh Komandan Korem (Danrem) 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo, pada 5 Juli 2024 lalu, di Makorem 032/Wirabraja, Kota Padang, Sumatera Barat.

Letnan Kolonel (Letkol) Kav Sapta Raharja adalah seorang perwira menengah TNI AD yang dikenal sebagai pemimpin yang berkarisma dan berdedikasi tinggi terhadap tugas dan tanggung jawab dalam menjaga keamanan wilayah teritorialnya.

Dia merupakan lulusan Akademi Militer (Akmil) yang telah menempuh berbagai penugasan penting di lingkungan TNI Angkatan Darat. Sebagai seorang perwira dengan latar belakang korps Kavaleri, ia telah terlatih dalam taktik manuver kendaraan tempur serta operasi-operasi tempur darat lainnya. Pengalaman di medan tugas, baik dalam operasi militer maupun tugas-tugas teritorial, membuatnya memiliki kemampuan kepemimpinan yang kuat dan adaptif.



Sebelum menjabat sebagai Dandim 0309/Solok, Letkol Sapta Raharja telah menempuh berbagai jabatan strategis di satuan Kavaleri TNI AD. Sapta mengawali kariernya di TNI AD sebagai Perwira Pertama di Pusat Kesenjataan Kavaleri di tahun 2004 dengan pangkat LETDA. Perjalanan kariernya pun mulus dan cemerlang, setelah menduduki posisi strategis sebagai Komandan di berbagai Peleton di Batalyon Kavaleri 10/SERBU, tahun 2008 Dia pun memperoleh kenaikan pangkat LETTU.

Kariernya di dunia militer terus menanjak, masih di kesatuan yang sama di penghujung tahun 2010 Letkol Sapta mendapat amanah jabatan sebagai Pasi Pers dan di tahun 2012 kembali naik pangkat KAPTEN. Di tahun 2013 Dia bergeser ke jabatan sebagai DANKI 102 YONKAV 10/SERBU. Kemudian di tahun 2014 dimutasi kembali ke PUSENKAV sebagai Kasi Litbangkud Baglitbangmat Sdirbinlitbang, dan tahun 2016 mendapat promosi jabatan sebagai WADANYONKAV 1/1 Kostrad. Tidak berselang lama di tahun yang sama Dia

kembali memperoleh anugerah kenaikan pangkat menjadi MAYOR.

Petualangan kariernya terus melesat dengan menduduki beberapa jabatan penting dengan pangkat barunya, mulai dari Kasdim 0506/Tangerang Rem 052/WKR Kodam Jaya, Danramil-01/Tamansari Kodim 0503/Jakarta Barat Korem 052/Wkr, dan Danramil-03/Senen Kodim 0501/JP BS. Selanjutnya perwira TNI AD kelahiran Dili, 26 Maret 1983 itu kembali memperoleh promosi jabatan sebagai Pabandya Bindik Spersdam I/BB tahun 2021 dilanjut 2022 Pabandya Bindik Spersdam I/BB. Pada 1 Oktober 2022, berdasarkan Surat Keputusan KEP/896/IX/2022, Sapta Raharja disematkan pangkat LETKOL. Kemudian pada Maret 2024 sempat menjabat sebagai Pabandya Watpers Spersdam I/BB, sebelum kemudian diamanahkan mengomandoi Kodim 0309/Solok pada Mei 2024.

Dalam setiap tugas yang diemban, ia selalu menunjukkan profesionalisme dan kecakapan dalam mengelola pasukan maupun satuan yang dipimpinnya, baik dalam aspek administrasi, latihan, maupun operasional.

Saat bincang-bincang dengan Jurnalis Media ini dalam satu kesempatan di Ruang Kerjanya, Letkol Kav Sapta Raharja yang masa Sekolah Menengah Atas memilih SMA Taruna mengaku memang tertarik dengan dunia militer khususnya angkatan darat. Usai menamatkan pendidikan di SMA Taruna pada tahun 2001, Dia pun langsung melanjutkan pendidikan di Akademi Militer. Pada tahun 2014, Suami dari dr.Rohmanika itu juga berhasil menamatkan pendidikan Strata 1 program studi Ilmu Pemerintahan di UPN Veteran.

Sebagai pimpinan tertinggi di Kodim 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja membawa misi, untuk menjadikan satuan yang dia komandoi dengan tagline 'BERSINAR' ((BERiman, PROFEsional, Adaptif dan di cintai Rakyat).

Dijabarkan Dandim, terkait slogannya itu, yang pertama ditanamkan sebagai tentara adalah harus dibekali iman terlebih dahulu untuk mengontrol perilaku serta landasan dalam bertindak menjalankan kinerja.

Kemudian profesional. Karena kata orang nomor satu di Kodim 0309/Solok itu, memang tentara dituntut harus profesional, dimana harus mampu menjalankan setiap perintah yang dititahkan pimpinan, bisa melalui koordinasi maupun belajar.

"Kita bisa melakukan apa pun itu jika kita mau dan niat belajar. Belajar itu bisa dari mana saja, bahkan melalui gadget yang hampir setiap saat berada di genggaman kita serta dipraktekkan dengan berkoordinasi dengan orang yang ahli di bidangnya," imbuh Ayah Muhammad Satria C itu.

"Nah, selanjutnya adaptif yang maknanya menyesuaikan dengan perkembangan zaman. Bagaimana situasinya harus kita ikuti, namun kita harus mengarahkan kepada hal yang positif," terang Dandim Sapta Raharja dengan pembawaan yang santun dan bersahabat.

Dia berpesan kepada jajaran anggota, agar demi kemajuan dan peningkatan kinerja lembaga, harus bersikap adaptif serta mengikuti perkembangan zaman dan teknologi.

"Sekarang zamannya serba teknologi, ikuti perkembangan zaman. Diharapkan semua anggota bisa menggunakan teknologi dan memanfaatkan teknologi untuk hal yang positif terlebih dalam menunjang kinerja. Malu jika kita jadi tentara gaptex," ujar Letkol Kav Sapta Raharja.

Dengan adanya perkembangan zaman dan teknologi, Dia berharap meski itu tentara senior tetap mengikuti, minimal tahu informasi lebih cepat. Karena, imbuhnya, lebih cepat informasi itu diperdapat maka bisa lebih cepat juga penanggulangan dan penanganannya serta lebih cepat juga berpikir dan bertindak.



Terakhir, menjadi tentara yang dicintai oleh rakyat, dengan terus menabur kebaikan serta manfaat di tengah-tengah masyarakat.

"Kita harus senantiasa menabur kebaikan, tidak perlu membalas kejahatan dengan kejahatan. Jadilah prajurit yang rendah hati serta senantiasa memberi manfaat pada orang-orang sekitar dan masyarakat pada umumnya," sebut Sapta Raharja.

Disamping mengunsung misi mulia itu, Letkol Kav Sapta Raharja juga tidak mengenyampingkan upaya peningkatkan kesejahteraan prajurit, dengan cara-cara yang inovatif, halal, terhormat dan tidak melanggar norma hukum.

Dia pun menggagas dan memotivasi anggota / prajurit dengan kegiatan ekonomi produktif sesuai dengan potensi dan kearifan local di wilayah, baik di bidang pertanian, perikanan, peternakan maupun

Lahan-lahan kosong di sekitar area Markas, baik di Kodim dan Koramil-Koramil, dimanfaatkan serta difungsikan untuk dijadikan kebun ataupun tambak, sehingga lebih produktif dan bernilai ekonomi.

"Kitasudah mulai dengan budidaya jamur tiram serta berbagai tanaman palawija. Bahkan sudah mulai panen dan menghasilkan. Rencana kita juga akan buat tambak budidaya/ternak belut, itu juga cukup menjanjikan hasilnya," ungkap

Sapta.

Sebagai Dandim, Letkol Kav Sapta Raharja juga memiliki tanggung jawab dalam membina wilayah teritorialnya, Kota Solok, Kabupaten Solok dan Solok Selatan, serta menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, stabilitas wilayah dan mendukung program pembangunan daerah.

Untuk itu, Dandim Letkol Sapta berpesan kepada anggotanya agar selalu meningkatkan kemanunggalan TNI-Rakyat dengan responsif terhadap perkembangan situasi yang ada melalui Binter (pembinaan teritorial).

"Tetaplah hidup guyup dan rukun dengan Moto Kodim Solok 'BERSINAR', " pungkas Letkol Inf Sapta Raharja. (Amel)